

3. Ganumer Brückenweinfest **Gänheim feiert auf der Werninsel**

Am Freitag, 9. August, und Samstag, 10. August, ist die Gänheimer Werninsel wieder der Ort, an dem Alt und Jung in geselliger Runde zwei schöne Sommerabende genießen können. Für beide Tage ab 17 Uhr lädt der Vereinsring Gänheim das Dorf und seine Freunde aus nah und fern ein: „Über Gänheims Brücken müsst ihr geh'n!“ Das Versprechen: Wohlfühlstunden mit önologischen und kulinarischen Köstlichkeiten im Charme der Werninsel inmitten der anmutigen steinernen Brücken. Für vollkommene Mitsommerabende bedarf es dann nur noch des gutes Wetters und der Leute mit guter Laune. [ST]